

## Zertifikat über die Konformitätsbewertung Richtlinie 94/9/EG

Certificate on an assessment according 94/9/EC

Der TÜV Saarland e.V. bescheinigt als benannte Stelle Nr. 0034 nach Artikel 9 der Richtlinie des Rates der Europäischen Gemeinschaften 94/9/EG für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen, dass das nachfolgend beschriebene Gerät den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen im Anhang II entspricht.

TÜV Saarland e.V., notified body No. 0034 accordingly article 9 of Council Directive 94/9EC, certifies that following equipment has been found to be comply the essential health and safety requirements relating to the design and construction of equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres, given in Annex ii to the directive.

**Hersteller** (Manufacturer):

**Burger Pumpen GmbH**  
**Industriestr. 11**  
**66583 Spiesen- Elversberg**

**Bezeichnung** (Name):

**Beschreibung** (Description): **Vertikalkreiselpumpen**

**Typ** (Type) :

Typen VN, VNG, VNG- H, T 519, T 520, KDV 25- X

Der Bescheinigung zu Grunde gelegt wurde der vertrauliche Bericht mit der Nr.: 60404-A-0276  
This certificate based on a confidential test report with the No. 60404A-0276

Die Mindestsicherheits- und Gesundheitsanforderungen werden erfüllt durch Übereinstimmung mit:  
Correspondence with the Health and Safety Requirements has been assured with:

**EN 1127-1, EN 13463-1, EN 13463-5, EN 13463-8**

Die Kennzeichnung der Komponente muss folgende Angaben enthalten:  
The marking of the equipment shall include the following:

**II 2G 2D c k X xx°C<sup>2</sup>) oder I M2 c k**

Sulzbach, 16.12.2004

Dipl. Ing. (TH) Jacob

